

## ABSTRAK

**Sri Novia Sari. 2013. “Hubungan Pola Asuh Orang Tua dengan kemandirian Anak di Taman Kanak-kanak Melati Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Padang Pariaman”. *Skripsi. Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.***

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena di lapangan yang diamati masih banyaknya orang tua menganggap kemandirian anak tidak penting karena orang tua beranggapan anak itu akan mandiri dengan sendirinya. Namun kenyataannya, masih banyak anak yang tidak mandiri tanpa bimbingan orang tua. Membentuk sikap mandiri pada anak sebenarnya dipengaruhi oleh banyak faktor, salah satunya faktor yang mendasar adalah pola asuh orang tua. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Hubungan Pola Asuh Orang Tua dengan Kemandirian Anak di Taman Kanak-kanak Melati Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Padang Pariaman.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis korelasi. Populasi dalam penelitian ini semua orang tua anak usia 4-6 tahun sebanyak 50 orang. Sampel dalam penelitian ini adalah *Total Sampling* karena pengambilan datanya secara keseluruhan dari populasi tersebut. Alat pengumpulan data adalah angket dan observasi yang telah diuji validitasnya. Teknik analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis dalam penelitian ini dengan rumus persentase dan korelasi *product moment*.

Pola Asuh Orang Tua dikategorikan tinggi dan Kemandirian Anak termasuk dalam klasifikasi cukup tinggi. Berdasarkan hasil observasi dan angket dilapangan hasil penelitian ini dapat dilihat pada analisis data menunjukkan bahwa koefisien korelasi pola asuh orang tua dengan kemandirian anak diperoleh nilai  $r$  sebesar  $=0,433$  dimana harga  $r_{tabel}$  pada taraf signifikan 5%  $= 0,396$  karena harga  $r_{hitung} > r_{tabel}$  yaitu  $0,433 > 0,396$  maka harga korelasi tersebut signifikan artinya ada hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan kemandirian anak dengan harga koefisien determinasinya yaitu  $r^2 = 0,187$ .